

leur en inspirer l'amour ; c'est vers ce point capital que nous dirigerons principalement nos soins.

SA MAJESTÉ nous enjoint par ses Lettres-Patentes, d'enseigner toutes les Classes, depuis la Sixième jusqu'à la Philosophie inclusivement ; mais pour donner une éducation plus complète, & pour fonder & pour développer les talents, on donnera des cours de Morale, d'Histoire, de Géographie, de Mythologie, de Blason & de Langue françoise, & sur-tout de Mathématiques, en faveur des Eleves qu'on destine au Génie ou à l'Artillerie. On appliquera chaque Pensionnaire à une ou à plusieurs de ces sciences, selon la volonté de Messieurs les Parents, & selon le goût & la disposition des Eleves. La diversité des objets, bien loin de jeter de la confusion dans l'esprit des jeunes gens, contribue au contraire à les amuser par la variété, & à fixer la légèreté qui est naturelle à leur âge. L'expérience favorise cette assertion : la Musique vocale & instrumentale qu'on leur enseignera, contribuera à leur former le goût, & l'exercice de la Danse leur apprendra à se présenter avantageusement.

Nous prions Messieurs les Parents qui retireront leurs enfants aux vacances, de vouloir bien les occuper, & de les renvoyer quelques jours avant la Toussaint. Il seroit bien à désirer qu'après être entrés au Pensionnat, ils n'en fortissent plus qu'à la fin de leurs études ; au moins ne doit-on jamais les prévenir sur leur sortie du Collège : l'expérience apprend tous les jours que l'inconfidération des Parents sur cet objet essentiel, inspire à leurs enfants le dégoût de leur devoir.

Les Religieux de St Maur n'oublieront rien de ce qui peut contribuer à la propreté, à la décence & au bon ordre. Des Peigneuses, sous l'inspection d'un Préfet, auront soin tous les jours d'accommoder les cheveux des Pension-